



## 1学期もあとわずか・・・

昨日は七夕でした。まだ梅雨は明けていませんが、昨夜は雲もなく、夏の星空を眺めることができたことと思います。校内にもみなさんの願い事がたくさん飾られていましたが、願いは届いたでしょうか？

さて、1学期もあと2週間余りとなりました。今週は各学年とも学期末面談があります。1学期を振り返り、良かった所や頑張ったことは是非続けていきましょう。そして、改善すべきところがあれば、少しずつ取り組んでいきましょう。嬉しい夏休みはもうすぐです。日々の生活の先に、喜びが待っている！



## 高校説明会 6/24(月)、25(火)

先日は、近隣の高等学校より校長先生方においていただき、高校説明会を行いました。3年生にとっては目前に迫った進路選択の機会ではありますが、1、2年生も一部聞く機会を設けました。

高校には各学校の特色があり、学ぶことは学校によって異なり、より専門的になってきます。でもその基盤を作るのは、今、中学校であり、日々の学習の積み重ねです。将来自分は何をを目指すのか、どんな大人になりたいか、自分の夢を考えながら、日々の中学校生活を送って欲しいと思います。3年生は早く自分の意思を決定し、この夏休みを迎えて下さい。

そして、何事も計画的に取り組んでいきましょう。2学期は体育祭もあります。いろいろな行事にもしっかりと取り組んでいって下さい。

※3Fでの宿毛高校の説明時には、機械トラブルで大変ご迷惑をおかけしました。



## 小中お弁当交流会、楽しく過ごすことができました・・・

7/5(金)、お弁当交流会がありました。小学生が体育館に集まっている間に、各班で会場準備を行い、小学生を迎え入れました。小学生にとっては普段と違った環境の中で、戸惑いもあったかもしれませんね。一つの班が十数人です。円に囲ってみると結構大きくなりました。一緒に食べたお弁当はどうでしたか？

お弁当の後は、お楽しみタイムです。中学生が事前に何をするかを決め、準備してきました。何人かの人に感想を聞いてみましたが、自分たちで考えた遊びで、十分に楽しむことができましたようです。またお天気も良かったので、外組も予定通りに活動することができ、この暑さの中、全力で走り回る姿もありました。小中学生のみなさん、お疲れさまでした。



8月行事予定			9月行事予定		
1	木		1	日	県秋季バレー大会
2	金	四国総体	2	月	2学期始業式
3	土		3	火	3年実力テスト
4	日		4	水	
5	月	県吹奏楽コンクール	5	木	
6	火	保中プール交流、 校内研	6	金	PTA執行委員会③
7	水	小中合同研	7	土	
8	木		8	日	
9	金		9	月	
10	土		10	火	
11	日	山の日	11	水	
12	月	振替休日	12	木	
13	火		13	金	
14	水		14	土	体育祭
15	木	県夏季中学1年生卓球大会、学年別(◆)	15	日	
16	金	夏季学年別卓球大会(2年)◆	16	月	敬老の日
17	土		17	火	振休
18	日		18	水	
19	月		19	木	
20	火	きびなごフォーラム(宿毛大月生徒会交流)	20	金	
21	水	校内研	21	土	郡新人野球大会
22	木		22	日	秋分の日、郡新人野球大会
23	金		23	月	振休
24	土	郡秋季バレー大会	24	火	
25	日	愛校作業	25	水	
26	月	校内研	26	木	
27	火		27	金	
28	水		28	土	県陸上選手権
29	木		29	日	県陸上選手権
30	金		30	月	
31	土	県秋季バレー大会、 (愛校作業予備日)			

学校閉庁期間

## 講演会「大月町の魅力発見」

6/15(土)、高知大学土佐FBC特任教授である(大月町御出身の)松田高政様をお招きして、教育講演会を行いました。松田様は現在、大学の先生として、また地域づくりコンサルタントのお仕事に携わられています。しかし、その原点は、この自然豊かな大月町での暮らしにあり、またご実家の農業、ご両親から学んだことにあるようです。

～食の力で大月町を元気に！～

「売れるものを売れる時間帯に並べる」

「莓氷りの海外進出」 「大月町の特産品開発」

「捨てているもの(人参の葉っぱ)をウサギ専門店へ」

「価値がなかったもの(超特大莓)を超高級品へ」

「夏に文旦が食べたい！(冷凍むき身文旦の商品化)」

などなど様々なお話を聞くことができました。

松田様、貴重なお話をどうもありがとうございました。

